

CECOVA FELICITA A LAS ENFERMERAS DE REQUENA POR SU INNOVADOR PROGRAMA DE ATENCIÓN A PACIENTES CRÓNICOS

Written By: G. Ferrándiz | junio 19, 2014 | Posted In: CECOVA ENFERMERÍA



El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han felicitado a las enfermeras del Departamento de Salud de Requena (Valencia) por la exitosa puesta en funcionamiento del programa de gestión *EnCasa* para la atención a pacientes crónicos y, en este sentido, han destacado que “es un claro ejemplo del papel fundamental que desarrollan los profesionales de Enfermería en la atención a los pacientes crónicos”.

La Organización Colegial Autónoma de Enfermería de la Comunitat Valenciana destaca que el éxito del programa *EnCasa* “evidencia claramente la importancia del colectivo de Enfermería en la atención a pacientes con patologías crónicas y polimedicados” ya que, conjuntamente con el equipo de Enfermería Gestora de Casos puesto en marcha en 2011 con un total de siete enfermeras especializadas, “ha logrado múltiples mejoras como la creación de un censo domiciliario dinámico, la obtención de datos estadísticos o un seguimiento y continuidad de los cuidados de los pacientes de una forma más efectiva”.

Agilizar el control y seguimiento de crónicos

Además, Cecova señala que el programa de gestión *EnCasa* es “fundamental para que las enfermeras gestoras de casos agilicen el control y seguimiento de los pacientes crónicos complejos y paliativos, proporcionando tanto a los pacientes como a sus familiares, los conocimientos y cuidados necesarios para controlar sus patologías complejas”.

Por otra parte, las organizaciones colegiales de Enfermería recuerdan que “el reto de la atención a la cronicidad requiere replantear el actual modelo de asistencia sanitaria y en ese nuevo modelo debe contarse con Enfermería al

más alto nivel y no solamente con los médicos”.

En este sentido, reclaman a la Administración que “tenga en cuenta al colectivo de Enfermería desde el principio y no como un mero convidado de piedra para diseñar este nuevo modelo asistencial basado en la promoción y la Educación para la Salud, los autocuidados y la atención a una población envejecida, es decir, un nuevo modelo asistencial enfocado a la prevención de enfermedades y al cuidar en lugar de al curar”.

Finalmente, han recordado que “significativos éxitos que avalan dicha petición son, por ejemplo, el papel de Enfermería en la atención a los pacientes con enfermedades crónicas a través de la gestión de casos complejos o la atención domiciliaria mediante la implantación de la enfermera gestora de casos o el sistema de triaje en los servicios de Urgencias de los centros hospitalarios de la Comunitat Valenciana”. Cecova.